

新春対談



司会 (広報委員長) : 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しく願い致します。

今年も、新春対談という事で企画させて頂きました。

田口署長、横山会長、どうぞよろしくお願い致します。

会長 : 新年明けましておめでとうございます。

本年もどうぞ宜しく願い致します。

署長 : 新年明けましておめでとうございます。

昨年中は、横山会長、木村広報委員長をはじめ中野法人会の皆様方には、税務行政の円滑な運営に対しまして、深いご理解と多大なるご協力を賜り、誠にありがとうございます。

また、税に関する絵はがきコンクールの募集や租税教室などの税知識の普及活動にも熱意をもって精力的に取り組んでいただいております、改めて深く感謝申し上げます。

中野税務署に赴任して

司会 : 田口署長は、昨年異動で中野税務署に赴任されましたが、中野税務署での勤務のご感想を教えてください。

署長 : 中野税務署での勤務は初めてになります。現在は中野駅南口の住友不動産中野駅前ビル6階で執務を行っており、こんなに駅から近い署は初めてで、いい環境で仕事をさせていただいております。

司会 : 中野区の印象はいかがでしょうか。

署長 : 私は、板橋区出身で中野通りを車でよく通っていたこともあり、桜並木がきれいな街、着任してからは、鉄道が5路線、バス路線が充実しており、ブロードウェイ、サンモール、セントラルパークなどで色々な楽しみ方ができる街という印象を持ちました。

また、中野駅周辺では、100年に一度の再開発が進行中で、中野のシンボリックな存在の中野サンプラザが取り壊されるのは寂しいですが、超高層ビルが建設されれば一段と魅力がある街になるのではないかと考えています。

会長として1年を振り返って

司会 : さて、横山会長は就任されて4年目になりますが、昨年を振り返っていかがだったでしょうか。

会長 : 今年は、コロナの影響を気にすることなく、法人会活動を行うことが出来ました。各支部活動も活発になり、多くの会員の皆様に参加して頂き、大変感謝しております。

社会貢献活動では、青年部会が行っている租税教室の回数も増え、また、女性部会が行っている税の絵はがきコンクールの応募数もかなり増えました。

にぎわいフェスタには、4年振りに、四季の森公園で2日間に渡り参加しました。中野区役所の庁舎も新しくなり、周りの広場も整備できたこともあり、フェスタ全体の入場者数が激増しました。法人会が用意したグッズも、あっという間に無くなる、盛況振りでした。風船がもらえず、泣いていたお子さんには、申し訳なく、今回は数を増やさなければと、反省しております。

これからの税務行政などについて

司会 : それでは年頭ということで、田口署長から今年の中野税務署としての税務行政に対する抱負をお聞かせください。

署長 : 現在、税務当局では、税務行政のDX推進に取り組んでいるところですが、さらに今後は社会全体のDX促進も視野に法人会の皆様方との連携・協力は欠かせないものと考えております。



(左から木村広報委員長・横山会長・田口署長様)

今年の確定申告について

司会：続いてこれから始まる令和6年確定申告について教えてください。

署長：本年の確定申告につきましては、ご自宅からスマートフォンとマイナンバーカードで申告ができるe-Taxを利用させていただくことをお願いしております。

申告相談が必要な場合には、2月17日から3月17日まで中野セントラルパークカンファレンスに会場を開設し、入場には入場整理券が必要となり、入場整理券は会場で当日配付しますが、LINEを通じたオンライン事前発行をしていただくことをオススメします。

会員増強！

司会：それでは横山会長より新年の抱負を語って頂きたいと思えます。

会長：昨年に引き続き、会員増強に力を入れていかねばいけないと、思っております。

支部長の皆様より、増強に対し、貴重なご意見を頂いておりますので、各地区にあった方法など取り入れて、例えば、地区の公益事業に参加しながら法人会への入会を募るなど、会員増強を図って行こうと、考えております。

食の探究者

司会：さてここで田口署長のアフターファイブ・休日の過ごし方、趣味等をお聞かせ頂けますか。

署長：趣味は食の探求としています。色々なお店にも行きますが、最近は食材を調達して料理もしています。調達先は勤務経験がある署の管内で見つけたところに行くことが多く例えば、京橋署の時は、築地場内市場の仲卸で鮪を、築地にある食鳥鶏卵専門店朝引き鶏肉を、江戸

川北署の時には農家で小松菜を見つけ、今でも調達に行っています。

また、最近は美味しい日本酒を求めて酒屋めぐりをしています。

趣味を楽しむ

司会：それでは横山会長のアフターファイブ・休日の過ごし方、趣味等をお聞かせ頂きたいと思えます。

会長：早く帰れた時は、趣味で釣ってきた魚を中心に、作った料理とお酒を楽しみながら、CATVなどで昔の映画を2時間程視聴する、ほぼこのパターンで過ごしています。

また、最近は休日に、あまり時間が取れない時は、カフェに行って読書をする事が多くなりました。読書と言っても、西村京太郎・内田康夫などの推理小説が主です。日数があれば、箱根などに行って、美術館巡りをし、温泉と料理と酒を楽しんでいます。

中野法人会に期待すること

司会：最後に田口署長から法人会に期待することはありますか。

署長：昨年もインボイス・定額減税制度に関する研修会、税に関する広報や啓もう活動、租税教室の開催など、非常に精力的に会活動に取り組んでいただきありがとうございました。引き続き、これらの取り組みを通じて良き関係を続けていきたいと思っています。

司会：田口署長、本日はお忙しい中誠にありがとうございました。

新しい年、私達も、法人会の更なる発展の為に頑張って参りたいと思えますのでどうぞ宜しくお願い致します。